

La Commission Électorale Nationale met l'accent sur la forte participation des Cubains aux municipales



La Havane, 28 nov. (RHC).- Alina Balseiro, présidente de la Commission Électorale Nationale a mis l'accent ce lundi sur la forte participation des Cubains aux élections municipales de ce dimanche.

Au cours d'une conférence de presse organisée à La Havane, la présidente de la Commission Électorale Nationale a tenu à souligner que 7 millions 608 mille 404 personnes se sont rendues aux urnes dimanche pour élire les délégués aux assemblées municipales du Pouvoir populaire.

Elle a précisé que la participation aux élections a augmenté de 54 mille 882 personnes par rapport aux municipales de 2015.

Elle a annoncé que 1 100 circonscriptions organiseront un second tour, dimanche 3 décembre.

Dans ses déclarations à la presse, elle a confirmé que les municipales de dimanche ont été marquées par l'ambiance pacifique, l'organisation, la discipline et l'observation des normes électorales, comme d'habitude chez nous.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/148714-la-commission-electorale-nationale-met-laccent-sur-la-forte-participation-des-cubains-aux-municipales>



Radio Habana Cuba